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令和３年度の袖ケ浦市ＰＴＡ連絡協議会会長を務めさせていただきます、蔵波小学校

選出の石井和樹と申します。皆様には日頃より市ＰＴＡ連絡協議会(市P連 以下略)の活

動に多大なるご支援とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

今年度も、昨年度に引き続きコロナ禍が続いており、子どもたちの学校生活にも様々

な影響を与えております。その一つにＩＣＴ教育が急速に進んだことが挙げられます。

昨年度、緊急事態宣言の発出を受けて、全国の児童・生徒に１人１台の端末と高速ネッ

トワークを整備する「ＧＩＧＡスクール構想」（の推進）が加速し、本市においても、

今年度から１人１台端末環境下での新しい学びが本格的にスタートしました。現代の子

どもたちにとって、パソコンやタブレットは、もはや生活の一部となりつつあり、その

活用方法については保護者も関心を寄せているところです。そこで、今年度の市P連の

活動テーマを「ＧＩＧＡスクール元年 子どもたちの新しい学びを知る・見る・支え

る」と設定しました。新しい学びは、子どもたちや先生方だけではなく、私たち保護者

も内容を理解し、一緒に取り組んでいくことが重要だと思います。市P連といたしまし

ても、教育懇談会などを通じて、新しい学びを理解し、体験し、そして子どもたちのた

めにできるサポートを考えていきたいと思います。

結びに、新型コロナウイルス感染症が一刻も早く収束し、そして、子どもたちが元気

に笑顔で学校生活を送れることを祈念いたしまして、私の挨拶とさせていただきます。

ICT(情報通信技術)機器の活用は、新型コロナウイルス感染

拡大を機にこれまで以上に注目されスピード感を持って

環境整備することが求められています。

袖ケ浦市の小中学校で取り組んでいるICT機器を活用

した学習環境についてご紹介させて頂きます。

令和３年度
袖ケ浦市ＰＴＡ連絡協議会会長

石井和樹
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GIGAスクール元年 子どもたちの新しい学びを知る・見る・支える

※教頭 清水先生に
お伺いしました

Q : 子供たちが授業時間外で調
べたい時に任意で使うことがで
きますか？

A : 可能ですが管理上、先生の
指導にもとづいて使用してい
ます。

Q : タブレットに不具合があった
時は修理代など発生しますか？

A : 修理代等は発生しませんが、
故障や破損が故意で悪質と認め
られた場合は相応の費用をご負
担いただきます。

Q : どのように使われて
いますか？

A : 学習のねらいを実現さ
せるための効果的な利用を
考えています。
調べ学習のツールとして、
また特別教室を使うような
授業に活かしています。

A : 市教育委員会のもと、
検討することはあり得
ます。

Q : 今後、休校や夏休み
などオンラインでの授業
や補習を検討することは
ありますか？

GIGAスクールとは？

教育環境 (端末、通信) を整えて

一人ひとりに合った教育を全国で

実現させる取り組み

わからないことを
すぐに調べられたり、
世界が広がって楽し
いみたいです。

保護者より
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体育祭バトンパスの練習

社会科では、テーマに沿って
インターネットで調べ学習。

英語(ALT)では、オンライン
ソフト『kahoot!』を使って、
クイズ形式での授業など。

各教科の授業

持ち帰り学習の日

現在、タブレットは、教育活動（教
科、総合、生徒会活動等）すべてで
使用されており、対応したオールイ
ンワンソフト『ミライシード』を導
入しております。担当教員によって、
多少使用方法は異なりますが、生徒
は操作方法をすぐに理解し、課題に
対して集中して取り組んでいます。

一方、通信トラブルや紙に書く場面
の減少、視力低下の可能性も否めな
いところで、状況把握しながら対応
していきたいと考えております。

今後、子どもたちからアンケート等
をとり、デジタルネイティブ世代の
彼らとともに活用を進めていきたい
と思います。

教頭 齋藤先生より
部活動

速報!!体育祭本番

GIGAスクール元年 子どもたちの新しい学びを知る・見る・支える
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昭和中学校

「みちしば」

●例年とは違うコロナ禍での広報紙の発行作業は大変であったかと思います。その中でも学校行事

の様子、PTA活動の様子がよくわかりました。

● PTA広報委員たちのやる気、熱い思いが伝わってきました。

●今後とも、皆さんが発行してくれる広報紙を楽しみにしております。

蔵波小学校

「ふれあい」

昭和小学校

「もえ木」

長浦小学校

「ながうら」

令和２年度

広報紙

コンクール受賞紙

広報紙

コンクール受賞紙

中川小学校

「うしお」
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裏面：教師・役員紹介

佐久間正博 (長浦小)

萩野晃司 (昭和小)

島田憲一 (平岡小)

稲毛正幸 (根形小)

鶴谷雄一 (奈良輪小)

大平吉彦 (長浦小)

石井和樹 (蔵波小)

松尾大希 (中川小)

早川智 (昭和中)

鈴木昭雄 (長浦中)

原之園万世 (蔵波中)

笹田雅己 (根形中)

佐藤弘之 (平川中)

小平隆弘 (根形中)

宿出尚子 (平川中)

増渕真実 (蔵波小)

飯島伸之 (長浦小)

会長 石井和樹 （蔵波小）

副会長 深見亜季 （奈良輪小）

宗政俊洋 （平川中）

佐藤智則 （長浦中）

理事 早川智 （昭和中）

滝澤要 （昭和小）

原之園万世（蔵波中）

松本健一 （蔵波小）

猪狩寛城 （長浦小）

佐々木拓己（長浦中）

会計 花澤辰則 （根形中）

書記 新号恵介 （根形小）

理事 葛田圭亮 （中川小）

理事 髙木彩弥香（平岡小）

研修 中村千愛 （平岡小）

広報 天野巻子 （昭和中）

体育 近藤江美子（中川小）

事務局長 大久保治彦（蔵波小）

監事 鈴木昭雄 （長浦中）

監事 安達孝行 （蔵波中）

今月号より市P広報誌の
ペーパーレス化に取り組んでいます。

「写真やイラストを使用し、楽しく読んで貰いたい」
「コロナ禍において大人数の集まりを減らしたい」

などの理由から提案させて貰いました。
デジタルのメリットを活かして子どもたちにも

読んで貰える広報誌を目指して
一年間活動します！

タブレット学習の様子を取材させて頂きました。
生徒達の熱量に負けず、校長先生はじめ先生方の
熱量も高く行動力にも感心するばかりでした。

先生方の姿勢が、子どもたちの成長に良く強く響い
ていると感じました。親である私たちも、大変良い
刺激を受けました。そして、取材を通して先生方

への感謝の気持ちが一層高まりました。

学校に取材しました！

「しいの木」は
ペーパーレスに

お忙しいところご対応頂き
ありがとうございました。

つ ぶ や き 広 場 編集後記
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